

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

Presentación de mociones
sobre el recorte en la Bescam y
participación ciudadana.

Nota de Prensa



con la gente
de izquierda

En San Sebastián de los Reyes, a 20 de diciembre de 2012

Izquierda Unida San Sebastián de los Reyes presenta dos mociones a Pleno, sobre el recorte en la Bescam y participación ciudadana

Una de las mociones que presentará Izquierda Unida en el próximo Pleno, hace referencia al proyecto de ley de Presupuestos de la Comunidad de Madrid para el ejercicio 2013 que constituye un ataque frontal al modelo de seguridad Pública Local. Efectivamente, la financiación aportada por la Comunidad de Madrid a las Brigadas Especiales de Seguridad de la Comunidad de Madrid (BESCAM) se reduce en más de un 50% lo que, inevitablemente, supondrá una reducción de medios, o de inversiones en infraestructuras y comunicaciones.

Para el Ayuntamiento de San Sebastian de los Reyes, esta medida es una grave lesión de nuestros derechos económicos y políticos. Supone un incremento en la financiación local que, dadas las condiciones en que se encuentra la situación económica y financiera de este Ayuntamiento, constituye una presión intolerable sobre los servicios públicos locales y una agresión a la seguridad de vecinos y vecinas.

Independientemente de las iniciativas que los Grupos Parlamentarios de la Asamblea de Madrid puedan realizar, en el Pleno Municipal se va a instar al Alcalde Presidente de esta Corporación a exigir del Gobierno de la Comunidad el estricto cumplimiento de los Convenios suscritos y su financiación y que el Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes acuerde defender ante los tribunales el cumplimiento estricto de los Convenios suscritos entre este Ayuntamiento y la Comunidad de Madrid en materia de seguridad pública y de la financiación aportada por la Comunidad de Madrid a las Brigadas Especiales de Seguridad de la Comunidad de Madrid (BESCAM).

La otra moción hace referencia a la participación de los vocales en la adición de los puntos del orden del día en los Consejos Sectoriales, siempre que tengan relación con los asuntos a tratar del Consejo. Para Izquierda Unida, esta propuesta nos parece acertada, ya que supondría una reactivación de los Consejos Sectoriales, que no olvidemos, son órganos de participación ciudadana y que mejor participación que posibilitar a los vocales la intervención en los mismos. En el reglamento de Participación Ciudadana ya se contempla esta posibilidad.

Área de Comunicación